

令和7年度 学校だより

令和7年7月17日発行

# 若草もゆる



## 第15号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

# 県大会等出場選手激励会

～出場する生徒、応援する生徒が共に「よさ」を認め合う～

7月16日(水)の生徒会朝会では、県中学校夏季総合体育大会の団体・個人競技に出場する生徒と、県吹奏楽コンクールに出場する吹奏楽部、県中学校アートコンクールに作品を出品する生徒の激励会を開催しました。生徒の体調面を考慮して、リモート方式による出場・出品する生徒7名が代表して会に参加しました。(右の写真)



学校を代表して全力を尽くします！

県大会選手等激励会を始める前に、去る6月に実施した生徒会学習委員会主催「スタディーカップ」の表彰式をおこないました。期間を設定したうえで、家庭学習の取組が良かった学級に対して、学習委員会委員長から賞状を授与されました。(下段の写真3枚)



校長先生から激励のあいさつがありました。←

→ 全校生徒を代表して生徒会長から激励のあいさつがありました。



1年生の部



2年生の部



3年生の部

## 定例「部活動キャプテン会」開催



16日昼、部活動キャプテン会を開催しました。主に夏休み期間中の部活動の約束ごとや、清掃分担区域、ファイルの引継ぎ等の確認をおこないました。特に、今夏をもって全ての部活動が新チームに移行するため、引継ぎをしっかりと行うことについて、キャプテン会担当の職員から確認がなされました。

## 生徒会執行委員と校長先生との意見交換会

16日放課後、生徒会執行委員11名の皆さんと校長先生との意見交換会を開催しました。今回は、生徒会が企画し運営する「ハイサイ佐敷」の取組状況や「リーダー研修会」の進め方、5月に実施した生徒総会の総括等について、意見を交換しました。次回開催は8月中旬を予定しています。



## 学習用具持ち帰り

あさってから夏休みです。家庭学習を計画的に取り組むため、各自の学習用具等は、明日までに持ち帰るようにしましょう。